

Le président du Venezuela et l'ONU analysent les objectifs de développement de l'Agenda 2030



Caracas, 14 mai (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro et des représentants du système des Nations Unies dans ce pays ont analysé les mécanismes de promotion du développement économique, social et environnemental, contenus dans l'Agenda 2030.

Au Palais présidentiel de Miraflores, siège de l'exécutif, les deux parties ont évalué les 17 objectifs signés par Caracas pour élever le niveau de scolarité de la population dans un contexte marqué par les sanctions des États-Unis.

Depuis le 9 mai dernier, les fonctionnaires de l'ONU et les autorités vénézuéliennes font un sondage pour appliquer les projets et les méthodologies établies par l'organe mondial dans ce pays sud-américain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/190644-le-president-du-venezuela-et-lonu-analysent-les-objectifs-de-developpement-de-lagenda-2030>



Radio Habana Cuba